



CABILDO CATEDRAL DE CORIA-CÁCERES

Nº 103

25 DE NOVIEMBRE DE 2018

NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO REY DEL UNIVERSO



Jesucristo es Rey del universo en quien el Padre ha querido fundar todas las cosas (1.a orac). Él es Rey, pero su reino no es de este mundo (Ev.). No está basado en el poder político, en el económico o en la fuerza de las armas. Habiéndose ofrecido en el altar de la cruz, Cristo ha entregado al Padre un reino eterno y universal, el reino de la verdad y la vida, el reino de la santidad y la gracia, el reino de la justicia, el amor y la paz (Pf.). Así, su poder es eterno, no cesará (1 lect.). Sus mandatos son fieles y seguros (salmo responsorial). Obedeciendo los mandatos de Cristo, rey del universo, podremos vivir eternamente con Él en el reino del cielo (cf. oración después de la comunión).

CEE, *Calendario Litúrgico-Pastoral*

**AL TERMINAR LA CELEBRACIÓN,
PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

- DAN 7, 13-14

Su poder es un poder eterno

- SAL 92

R. El Señor reina, vestido de majestad

- AP 1, 5-8

El principio de los reyes de la tierra nos ha hecho reino y sacerdotes para Dios

- JN 18, 33B-37

Tú lo dices: soy rey

JESUCRISTO, REY DEL UNIVERSO

Siempre el título de Rey, que solamente al final de su vida y en contexto de Pasión, Jesús acepta y reivindica, es explicado con su propia vida humilde. Jesús en la Navidad como Niño es adorado como Dios y como Rey de los judíos...de la humanidad.

Él es el Rey de Reyes, pero siempre hay que afirmar que no es Rey ni su reino es al estilo de los reyes y de los reinos del mundo. Es otra realidad, otro estilo esencialmente distinto de reinar.

Su ser Rey y su Reino no se impone, se propone. Su Corazón de Rey, "manco y humilde" nos dice con las Bienaventuranzas, que comenta el Papa Francisco en Gaudete et exultate, es el reflejo de su Corazón que en la traducción de la Biblia que Schökel ha traducido poéticamente "Bienaventurados los pobres porque tienen a Dios por Rey". Precioso y exacto. Es rey

porque desea reinar en el corazón que se le deja, que es el corazón de los pobres, de aquellos que se abren a la misericordia del Señor.

Mi reino no es al estilo de este mundo, pues soy Rey y mi cetro es la cruz, la Eucaristía, la Iglesia. Todos “signos pobres” desde donde quiere reinar para que los hombres conozcan al Amor de los amores. Jesús quiere reinar sólo para hacernos inmensamente felices. Porque los que más se benefician de la humanidad son los más necesitados, pobres y sufrientes, cuando nosotros somos capaces de vivir el Amor a cada persona que Dios nos pone en el camino. Los más beneficiados son los pobres cuando ponemos a Jesús Rey como centro de la humanidad.

La fiesta de la Realeza de Cristo desde donde los Papas una y otra vez han consagrado al Corazón de Jesús el género humano, toda la humanidad para construir “la civilización del amor” Mucho mejor le iría a la humanidad si entre todos fuéramos capaces de vivir el Reino de Dios que tiene las Bienaventuranzas como leyes, el amor como objetivo y la meta el servicio a la Redención, comenzando por los únicos que se abren a su Amor, que son los pobres.

+Francisco Cerro Chaves (Obispo de Coria-Cáceres)

« Esto es lo que nuestro buen Maestro nos quiso demostrar. Pero antes quiso hacernos ver la vana opinión que los hombres tenían de su reino, tanto los gentiles como los judíos, a quienes Pilato la había oído, como si hubiese cometido un crimen digno de muerte por haber supuesto un reino que ellos creían ilegítimo. O bien, como aquellos que están en posesión del poder acostumbran envidiar a los que han de sucederles, los romanos y los judíos querían prever que este nuevo poder les fuese contrario. Porque si a la pregunta de Pilato hubiese contestado en seguida, habría parecido que su respuesta se dirigía sólo contra la falsa opinión de los gentiles, y no a la de los judíos. Pero después de la respuesta de Pilato, la respuesta de Jesús se dirige a los gentiles y a los judíos, como si dijera: Judíos y gentiles, oíd: no impido vuestra dominación en este mundo. ¿Qué más queréis? Creyendo, venid al reino que no es de este mundo. ¿Cuál es, pues, su reino sino el de los que creen en El, a quienes dice no sois de este mundo, aunque quiera que estéis en este mundo? Por lo que no dice: Mi reino no está en este mundo, sino "no es de este mundo" (Jn 8,23). Es, pues, de este mundo todo lo que en la humanidad, si bien creado por Dios, fue generado de la raza viciada de Adán. Fue, pues, hecho un reino, no ya de este mundo, de todo aquello que fue regenerado en Cristo. Así, pues, Dios nos sacó del poder de las tinieblas y nos trasladó al reino del Hijo de su amor.»

(San Agustín, *in Ioannem, tract., 115*).

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA:

Plaza de Santa María, n.º 3
10003 CÁCERES

Gestiones culto:

Tfno.: (+34) 927 215 313
(+34) 689 284 866

concatedral.caceres@gmail.com

Gestiones turismo:

Tfno.: (+34) 660 79 91 94
concatedralcaceres.redes@gmail.com

En las redes sociales:

 @ConcatedralCaceres  @ConcatedralCC 
concatedralcaceres

<http://concatedralcaceres.com/>

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA
Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA-
Tfno.: +34 927 503 960